

opusdei.org

“Podemos esperar una nueva Primavera dentro de la Iglesia”

Ayer se realizó en el Colegio Cinco Ríos de Córdoba la conferencia “Desafíos del Papa Francisco” a cargo de Mons. Mariano Fazio, Vicario Regional del Opus Dei en Argentina, Paraguay y Bolivia.

27/03/2013

Fragmento de la conferencia para
escuchar o descargar.

Ante un auditorio colmado, con más de 250 personas, el Padre Mariano Fazio destacó distintos aspectos de la personalidad del papa Francisco a través de anécdotas. "Podemos esperar una nueva Primavera dentro de la Iglesia porque cada Romano Pontífice trae la fuerza, la luz del Espíritu Santo y también la personalidad del nuevo Papa", expuso.

Más allá de la continuidad doctrinal entre los sucesores de Padre al frente de la Iglesia, el Padre Fazio está convencido de que el papa Francisco nos sorprenderá con su humanidad. "No me imaginaba que iba a tener un conocimiento directo del nuevo Papa. Con el Cardenal Bergoglio nos hemos tratado mucho y he podido comprobar su calidez, humildad, y cercanía. Creo que son aspectos de su personalidad que van a conquistar al mundo".

.....

pdf | Documento generado
automáticamente desde [https://
opusdei.org/es-co/article/podemos-
esperar-una-nueva-primavera-dentro-
de-la-iglesia/](https://opusdei.org/es-co/article/podemos-esperar-una-nueva-primavera-dentro-de-la-iglesia/) (19/01/2026)